LLAMAN A LA SOCIEDAD A CUIDAR LAS ELECCIONES

Exige PAN plan de seguridad para comicios del 5 de junio

Investigados. Las querellas por actos ilegales por parte de Morena y sus afiliados, incluye a dos secretarios de estado denunciados

JORGE X. LÓPEZ, QUADRATÍN

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, llamó a los ciudadanos a proteger y vigilar los procesos electorales del próximo 5 de junio, "porque Morena está dispuesto a lo que sea con tal de ganar".

Herrera enfatizó que el Gobierno de México es el responsable de que el proceso electoral sea limpio, sin irregularidades y que el próximo domingo la población pueda acudir a votar con seguridad en los seis estados donde se renuevan gubernaturas y distintos cargos de elección popular.

"Ya se han detectado varias intromisiones de funcionarias y funcionarios públicos de Morena, que incluso están bajo investigación por constituir delitos electorales. Desesperados por ganar ya hasta han amenazado a la propia gente que va a salir a votar. Así que será tarea de todas y todos hacer un contrapeso vigilando y denunciando, así como



CAMPAÑA. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, acompañó este domingo a la candidata de Morena al Gobierno de Quintana Roo, Mara Lezama.

hacer valer nuestra democracia", dijo el líder panista en San Lázaro a través de un comunicado.

Por ello, enfatizó en su llamado a todos los ciudadanos en las seis entidades federativas para que participen en la vigilancia y denunciando cualquier acto ilícito en la jornada electoral.

Por su parte, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, pidió al Gobierno federal que se ponga en marcha un plan estratégico de seguridad para las elecciones, que sin amedrentar a la sociedad garantice que los ciudadanos puedan acudir a las urnas de forma segura y se inhiba la probable intervención de la delincuencia organizada en los comicios.

Este domingo se llevaron a cabo diferentes cierres de campaña de los candidatos a gobernador, en Aguascalientes, el senador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Miguel Ángel Osorio Chong exigió a la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (FEDE) que actué con firmeza ante las violaciones a la ley que realiza Morena

"Queremos que ya las autoridades verdaderamente apliquen con todo rigor el Estado de derecho, y estollevaría a que a senadores que lo recibieron en el Senado de la República a un candidato, a gobernadores que participan abiertamente, que mandan recursos de sus estados", advirtió.

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del PRI, advirtió que el Gobierno federal ni lo dobla ni lo asustan, "aquí estamos de frente, con todo, con la razón, con la ley y con la Constitución", advirtió luego de que se filtraran una serie de grabaciones donde se le escucha negociar recursos para su campaña.

Moreno Cárdenas quien asistió al cierre de la candidata priista al gobierno que Quintana Roo, Leslie Hendricks, dijo que desde el gobierno "arman campañas de desprestigio" y "nos quieren asustar y nos quieren amedrentar", pero aseguró que los priistas siempre estaremos del lado de México.